PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

2



EXCELSIOR

18/1/25 LEGISLATIVO

# POLÍTICA NACIONAL

### Fuman la pipa de la paz

Luego de la disputa entre el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal, por acusaciones de corrupción en el Senado, ambos legisladores decidieron dejar de lado sus diferencias por la unidad que requiere el país, y reiterar su "amistad y respeto".

Abrazados y sonrientes es como aparecen en una imagen compartida por Monreal en sus redes sociales, en donde el legislador proyecta haber perdonado los señalamientos que Augusto López hizo en su contra, y que pusieron en riesgo la relación entre ellos y al interior del partido guinda.

- Alejandrina Franco



Foto: Especial

Ricardo Monreal compartió la fotografía en su cuenta de X.

**EXCELSIOR** 

2

18/1/25

I FGISLATIVO



ENCUENTRO ENTRE GOBERNACIÓN Y PODER JUDICIAL

## Dialogan sobre recorte y elección

### POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

La instalación de una mesa de trabajo para revisar los temas de ampliación presupuestal, el destino de fideicomisos y la suspensión del proceso para la elección iudicial fueron los acuerdos de una reunión realizada ayer entre la presidenta del Poder Iudicial de la Federación (PJF), Norma Lucía Piña: la secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y la consejera jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy.

Las funcionarias federales acudieron esta mañana a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a un costado de Palacio Nacional, para reunirse con la presidenta del Máximo Tribunal y los ministros Javier Laynez Potisek y Jorge Mario Pardo Rebolledo, integrantes del Comité de Gobierno y Administración de este órgano.

Rodríguez y Godoy llegaron a las oficinas del PJF aproximadamente a las 8:30 horas, para ser recibidas, en la puerta ubicada en la calle Erasmo Castellanos y



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia, solicitó el encuentro con representantes del Ejecutivo.

Corregidora, por el ministro Laynez Potisek.

En su conferencia matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum informó sobre el encuentro, realizado a petición de la ministra Piña Hernández.

#### ACUERDOS

La SCJN informó sobre los acuerdos, consistentes en las mesas de trabajo, para revisar los temas de presupuesto, fideicomisos y la suspensión del proceso para la selección de candidatos para el proceso judicial, por parte del Comité de Evaluación del PIF.

"Asimismo, en el encuentro se revisó el estado que guarda la extinción de los fideicomisos y se acordó instalar una mesa de trabajo integrada por representantes del Poder Judicial, la Consejería Jurídica y Nacional Financiera, S.N.C. (Nafin)", informó la SCJN.

Agregó que, adicionalmente, se puso sobre la mesa la problemática en torno a la suspensión del proceso de elección por parte del Comité de Evaluación del PJF, en cumplimento a una orden de un Juez Federal del estado de Michoacán.